

小田川っ子



平成27年度
白河市立小田川小学校
平成27年10月2日(金)
第22号(69号)
発行者 校長 小檜山 健

授業参観ありがとうございました！ 「しんげんに取り組む学校」

9月26日の授業参観にはたくさんの方にご来校いただきましてありがとうございました。また、「ノーマディアに関する講演会」にも多数ご出席いただき心より感謝申し上げます。特に、土曜日ということもあり、お父さん方の姿も拝見することができました。ぜひ、ご覧いただいた子どもたちの真剣な表情と、一生懸命に取り組む姿を、褒める材料にしていだければと思います。



1年道徳



2年道徳



3年国語



4年国語



5年学級活動



6年学級活動

5年生「命の授業パート2」のお知らせ

26日、5年生は、助産師の辺見間知子先生による出前授業で、「命」の学習をしました。間もなく出産を控えたお母さんの赤ちゃんの心音を聴いたり、お母さんのお腹の中で、へその緒で結ばれていたこと(上の写真)などを学んだりしました。そして、この授業を受けて、「命の授業パート2」を下記のとおり実施します。ぜひご来校いただきますようご案内申し上げます。

「命の授業パート2」 10月8日(木) 3校時(10:35より) 5年生教室

3年生 「根田しょうゆ屋さんって、すごいね」 「しんけんに取り組む学校」

3年生の子どもたちは、総合的な学習の時間で「大豆」について学んでいます。その一環として、9月2日、萱根にある「根田醤油合名会社様」の施設等を見学してきました。「根田醤油屋さん、200年も前から味噌や醤油を作り続けているんだ」「この木桶は、ぼくの2倍もあるよ」「味噌のおいしさのひみつは、米麴にあるんだね」など、地域にある伝統的な産業に触れ、たくさんのお話を学ぶことができました。帰りには味噌や醤油のお土産もいただき、大喜びの子どもたちでした。根田醤油店様、ありがとうございました。



これからも、『本物を観る、本物に触れる、本物へのあこがれ』をキーワードに、地域素材や人材を活用した地域学習を推進していきたいと考えています。

根田しょうゆ屋さんを見学して

3年

しょうゆは、明治時代から使われ続けている大きな木おけでつくられていました。むかしから使われていてすごいなと思いました。みそは、大豆と塩と水と米でできるとはじめて知りました。「おいしいみそのひみつは、『米こうじ』と、おしょうゆさんは教えてくれました。米こうじを味見させてもらったら、甘くてとてもやわらかいことにびっくりしました。

西白河地区「読書感想文コンクール」入選者

学年	氏名	賞	種別	作品名
1年		入選	自由	「としょかんねずみ」をよんで
2年		入選	自由	ランドセルのはるやすみ
3年		入選	自由	「ちっこばあばの泣いた夜」を読んで
4年		入選	自由	「いのちの花」を読んで
5年		入選	自由	「あらしのよるに」を読んで
6年		入選	自由	坊ちゃん先生に習ってみたい

「十七字のふれあい」作品紹介（1年生）

この夏休み、74名の子どもたちが、「十七字のふれあい」の作品づくりに、親子や祖父母の方々と一緒に取り組んできました。その作品の一部を紹介します。

- ・「赤黄色 夏の夜空に 花畑」
- ・「浴衣着て 娘と花火 笑顔咲く」
- ・「プールでね 体が全部 水の中」
- ・「ひと夏で 苦手な水の 主になる」
- ・「こんがりに焼けてしまって ヒリヒリよ」
- ・「ひまわりの畑で迷子 三姉妹」
- ・「日本海 笑顔はじける いくら丼」
- ・「震災後 海があるのに 県外へ」
- ・「ママ見てて 洗濯たたむの上手でしょ」
- ・「上手だね 後でこっそりやり直し」

5日	月	全校集会 8:20～
6日	火	外国語 フッ化物洗口 清潔検査 集金日
7日	水	ふれあい給食 クラブ活動 ノーメディアデー
8日	木	3年授業研究⑤
9日	金	
10日	土	土曜学習会9:00～(東北中)

<放射線量のお知らせ> 10月2日現在における放射線量（地表50cm、単位μSv/h）

- ① 校庭（中央） 0.16
- ② 教室（2階1年教室） 0.08
- ③ モニタリングポスト 0.13（地表1m）